

Polsek Cugenang Tingkatkan Pelayanan Melalui Gatur Lalin

Cianjur - CIANJUR.PRESS.WEB.ID

May 23, 2024 - 21:11



polres Cianjur Polda Jabar — Personel Polsek Cugenang melaksanakan kegiatan pengaturan lalu lintas (gatur lalin) pada Kamis, 23 Mei 2024, di berbagai titik rawan kemacetan dan kecelakaan di wilayah hukum Polsek Cugenang, Polres Cianjur. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya untuk meningkatkan kelancaran arus lalu lintas dan memberikan pelayanan prima kepada masyarakat.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek

Cugenang, menyampaikan pentingnya kegiatan gatur lalin sebagai bentuk nyata kehadiran Polri di tengah masyarakat. "Gatur lalin adalah salah satu bentuk pelayanan Polri kepada masyarakat untuk memastikan kelancaran dan keselamatan berlalu lintas. Kehadiran anggota di lapangan diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi pengguna jalan," ujar Kapolres.

Dalam kegiatan tersebut, personel Polsek Cugenang disebar di beberapa lokasi strategis seperti persimpangan jalan, depan sekolah, dan area pasar yang kerap menjadi titik kemacetan. Mereka tidak hanya mengatur arus lalu lintas tetapi juga membantu menyebrangkan pejalan kaki dan memberikan edukasi tentang tertib berlalu lintas kepada masyarakat.

"Kami berkomitmen untuk terus memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, terutama dalam hal pengaturan lalu lintas. Kehadiran personel di lapangan diharapkan dapat mengurangi kemacetan dan mencegah terjadinya kecelakaan lalu lintas," kata Kapolsek Cugenang.

Kapolres Cianjur, melalui Kapolsek Cugenang, juga menyampaikan apresiasinya kepada seluruh personel yang terlibat dalam kegiatan gatur lalin. "Saya sangat mengapresiasi dedikasi dan kerja keras seluruh personel Polsek Cugenang dalam menjalankan tugas di lapangan. Tetaplah bersemangat dan terus berikan pelayanan terbaik kepada masyarakat," ungkap Kapolres.

Selain mengatur arus lalu lintas, personel Polsek Cugenang juga melakukan pendekatan kepada masyarakat dengan menyapa dan memberikan himbauan tentang pentingnya mematuhi peraturan lalu lintas. Langkah ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menciptakan lalu lintas yang tertib dan aman.

Kegiatan gatur lalin oleh Polsek Cugenang ini mendapatkan respon positif dari masyarakat. Warga merasa terbantu dengan kehadiran polisi yang aktif mengatur lalu lintas dan memberikan rasa aman di jalan raya.

Dengan rutin melaksanakan kegiatan gatur lalin, Polsek Cugenang berkomitmen untuk terus meningkatkan kualitas pelayanan dan kehadiran Polri di tengah masyarakat. Diharapkan, upaya ini dapat memberikan kontribusi positif dalam menciptakan keamanan, ketertiban, dan kelancaran lalu lintas di wilayah Polsek Cugenang, sehingga masyarakat dapat beraktivitas dengan lebih nyaman dan aman.